

L'objet lumineux aperçu dans notre région le 24 juin n'était pas un météorite

Après avoir décrit une boucle au-dessus du val de Saône, puis remonté vers la Haute-Marne, l'engin s'est dirigé vers la Touraine

Dijon. — Le 24 juin dernier, vers 21 heures, un objet lumineux avait été aperçu au-dessus de notre région.

De nombreux lecteurs nous avaient écrit ou téléphoné pour nous signaler leurs observations.

Beaucoup laissaient percer un doute certain sur l'hypothèse d'un météorite, primitivement avancé.

Depuis, une centaine de témoignages ont été adressés, qui, recoupsés avec des observations faites dans d'autres régions, permettent d'affirmer qu'il ne s'agissait pas d'un météore, mais d'un engin volant.

Celui-ci apparut au-dessus du Nord de la France, suivant une trajectoire N.O.-S.E., parfaitement rec-

tiligne jusqu'à Dole. Des milliers de personnes le virent.

Un premier phénomène fut remarqué aux abords de Dijon : la couleur de l'objet qui avait été rouge-orange jusqu'au-dessus de la Haute-Marne, passa brutalement au bleu-vert violent, comme sous l'effet d'une accélération. C'est cette teinte qui fut unanimement signalée par les témoins de Dijon et des environs. Mais, peu après, l'engin reprenait sa couleur originale : rouge-orangé.

C'est sous cette forme qu'il fut aperçu de Dole. Mais là, on le vit s'arrêter et repartir vers l'ouest.

Nouveau changement de direction à hauteur de Beaune. De Ladoix-

Serrigny, on l'aperçut alors au-dessus des montagnes de la côte filant vers le Nord. C'est cette trajectoire qu'il suit jusqu'à Fayl-Billot (Haute-Marne). Là, franchement, l'engin repart vers l'ouest, traverse à nouveau la Haute-Marne où, à Langres, un témoin le voit filer suivant cette direction, survole le sud de l'Yonne et débouche au-dessus du val de Loire. Il survole le Loir-et, le Loir-et-Cher et l'Indre-et-Loire.

Là, il marque un net ralentissement, jusqu'à Moré, non loin de Vendôme, ses évolutions furent suivies durant une vingtaine de minutes.

Il s'agit donc incontestablement d'un engin volant.

Deux témoignages formels sur l'heure où il fut observé permettent même d'évaluer sa vitesse. Le chef de gare de Liffol-le-Grand le vit à 20 h. 56 (heure officielle) et c'est à 20 h. 59 (heure indiquée par de nombreux témoins dijonnais vérifiant chaque jour leur montre à l'horloge parlante) qu'il survola Dijon. Soit 3 minutes pour 118 km. : 2.360 km. à l'heure !

Prototype d'un engin révolutionnaire ? Soucoupe d'un autre monde ? En tout cas, pas un météore.

Et depuis, un peu partout, on a signalé de « mystérieux objets célestes » : Montélimar, Bretagne, Seine-et-Marne et, jeudi soir, au-dessus de Rome et Milan.

Quelle qu'en soit l'explication merci à tous les lecteurs qui ont bien voulu nous transmettre leurs observations.